



児童がそば打ちを体験

大 石田南小学校で12月4日(金)にそば打ち体験教室が行われ、3・4年生児童がそば打ちに挑戦しました。

これは、横山地域農地・水・環境保全組織田沢部会(森秀雄会長)の協力で毎年行われているもので、8月にそばの種まき、10月に刈り取り作業を行っています。

児童たちは、大石田そば道楽の会(阿部榮会長)のメンバーから指導を受けながら「こね・のし・きり」の作業に挑戦していました。コロナ禍のため、作ったそばは家に持ち帰って食べることになりましたが、児童らはそばの出来栄に満足げでした。



大石田中PTAが優良PTA表彰を受ける

こ の度、大石田中学校PTA(織江尚志会長)が、県教育委員会から表彰を受け、11月26日(木)に本多教育長から金村裕之校長へ表彰状が手渡されました。

これは、同校PTAの「学校行事に協力的で生徒と学校に寄り添った姿勢での活動」が評価されたものです。金村裕之校長は、「PTAの方々には桜花台の桜のように生徒たちを優しく見守り、生徒や学校に寄り添った活動をしていただいています。皆さんのこれまでの活動が評価されて嬉しいです。」と話していました。大変おめでとうございます。



飲酒運転撲滅運動

冬 の交通安全県民運動の一環として12月10日(木)と11日(金)に飲酒運転の撲滅を呼びかける飲食店訪問が行われました。

これは、尾花沢地区交通安全協会と安全運転管理者協議会が毎年実施しているもので、飲食店の店主らに啓発用ポケットティッシュなどを配り、飲酒運転撲滅運動への協力を呼びかけました。

年末年始は飲酒の機会が特に多くなる時期です。「飲んだら乗らない」、「乗るなら飲まない」を家族や周りの方と確認し、飲酒運転を絶対にしないように徹底しましょう。



大石田保育園で発表会を開催

大 石田保育園で11月25日(水)~27日(金)に保護者の方を対象に園児による発表会が行われました。

この日は、園児たちがこれまで練習してきた歌や踊り、劇などを保護者の方を前に披露しました。今回は、感染症対策として、例年より規模を縮小して行われました。

園児たちは、これまでの練習の成果を発揮して、堂々とした歌声や踊り、劇を披露していました。



菊池桃子講演会

町 自主企画事業「菊池桃子講演会」が11月28日(土)に虹のプラザ多目的ホールで行われ、町内外から146人が集まりました。

菊池桃子さんは、女優や歌手、大学教員などマルチにご活躍されている方で、大石田町の町民歌を作曲された古関裕而氏をモデルに作られたNHK連続テレビ小説「エール」にも出演されました。

この日は、菊池さんが自身の子育ての経験も交えて「学びのチャンスは近くにある！」をテーマに講演を行いました。参加者は、菊池さんの話に時折相づちを打ちながら聞き入っていました。



山形県みどり推進機構がクリスマスツリーを寄贈

公 益財団法人山形県みどり推進機構が12月4日(金)にふたば保育園を訪れ、クリスマスツリーや木製の飾りなどを寄贈しました。

これは、同財団が公益財団法人国土緑化推進機構の助成事業「緑と水の森林ファンド」を活用し、令和2年7月豪雨で被害が大きかった市町村の保育園などを対象に寄贈したものです。

その後クリスマスツリーは園児たちによって色とりどりに飾り付けられました。大変ありがとうございました。

